

緑の風 NEWS

JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2025年1月5日 No.70

年末年始輸送、大雪による交通障害が連日発生！ 各地で奮闘する組合員の皆さん、大変おつかれさまです！

『JR東労組弘前支部情報』

2025年1月3日

アイランス

【信頼】

弘前支部 No.25

発行責任者 永坂格晃

編集責任者 情益部

雪害の中で
連日奮闘している
すべての皆さん
本当にお疲れ様です！

年末から続く大雪により業務や通勤、除雪や日常生活で皆さん本当に苦労をされている事と思います。東労組本部や秋田地本からも職場の皆さんへの激励の連絡やお見舞いをいただいております。

緊急対策として支部事務所に支援物資を準備しましたので出勤前に持参して業務に向かったり、退勤後に立ち寄って疲れを癒やしてください！

職場の皆さんの声をもとに他に何ができるのかも話し合い検討していきます！

**業務や生活で何か困ったことがあれば
役員に相談してください！**



年末年始輸送は雪害で交通機関、生活道路に大きな影響が出ています。特に奥羽本線・津軽線・五能線・大湊線では雪の抱え込みで多くの列車に運休が発生していて、年末年始で移動する多くのお客さまは足止めを余儀なくされ、対応する組合員からは「除雪をしてもそれ以上に降り積もるから追いつかない」「お客さま対応が大変だ」「通勤も道路が狭くて相当な時間がかかる」等の苦痛の声が聞こえています。

連日の除雪作業も大雪・豪雪で追いつかない災害レベルとなっている為、盛岡地本・秋田地本で対応されている皆さんは、安全第一で作業をお願いします！また、通勤や日常生活でも足元に気を付けて併発事故にも注意していきましょう！

**救援物資や必要な物がありましたら分会・支部に相談してください！
本部も連携していきますので大変な時こそ、手を取り合い助け合おう！**